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证券简称：良品铺子 证券代码：603719

良品铺子股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2023-005

投资者

关系

活动类别

特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 路演活动

现场参观 □一对一沟通

电话会议

参与单位

及人员
投资者网上提问

时间 2023年 5月 25日 (周四) 下午 14:30~16:35

接待人员
董事长、总经理：杨红春

副总经理、董事会秘书、财务负责人：徐然

投资者关系活动主要内容

公司参加由中国证券监督管理委员会湖北监管局联合湖北省上市公司协会、

深圳市全景网络有限公司举办的 2023年湖北辖区上市公司投资者网上集体接待

日活动，通过网络文字互动方式与广大投资者沟通交流。

主要互动问答部分

一、您好，请问公司今年和未来在盈利能力提升方面有哪些举措

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。渠道方面，公司将持续优化全渠道运

营能力，线下业务聚焦单店提升、优化市场布局，线上业务深耕精细化用户需求

运营、优化渠道资源配置，促进经营效益提升；产品方面，公司持续加大产品研

发投入，构建产品研发技术壁垒，加强产品创新，深耕细分市场，针对细分人群

提供差异化的产品解决方案，不断提升运营效率。以渠道+产品双轮驱动公司盈

利能力持续提升。谢谢！
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二、良品铺子新店开设情况？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。今年一季度，公司新开门店 80 家，

截至一季度末，公司线下门店数量达 3184 家。二、三季度，公司会加快线下门

店开店节奏，谢谢！

三、1. 从公司管理层的角度：今年预计营业收入、净利润同比增幅如何？

2. 渠道方面：今年线上和线下渠道的预计占比？3. 开店数量：今年预计开到多

少线下店，其中直营和加盟店数量各自多少？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。今年线上渠道占比会略下降，线下渠

道占比略提升；今年预计新开门店 1000 家，新店在直营、加盟两种模式上都会

排布。谢谢！

四、尊敬的董秘您好，根据之前的公开材料来看，今年良品铺子主品牌预

计开店 1000家，这里面直营店和加盟店的比例分别有多少？直营和加盟的利润

率分别有多少？今年零食顽家是否计划新增店面 500家？对于老店改造（开大

店），改造后的老店单店日销额是多少？比改造前提高了多少

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。新店在直营、加盟两种模式上都会排

布，不同门店因其门店租金、收入水平等不同利润率不同，新开 1000 家门店均

是指良品铺子品牌门店。谢谢！

五、请问公司领导，公司在投资赵一鸣并自行拓展零食顽家的同时，是否

有收购其它零食量贩店计划，类似万辰生物这种并购？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。公司通过布局投资零食顽家、赵一鸣

零食等措施，正在积极拓展量贩零食业务。谢谢！

六、请问领导，零食顽家发展如何？现在开了多少家店了，模型跑通了吗？

请问良品铺子线下门店面对零食很忙的压力大吗？听说零食很忙故意把店开良

品铺子附近。因为价格的关系，对良品铺子经营影响很大，能说说影响有多大

吗？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。“零食顽家”目前主要聚焦湖北市场
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进行拓展布局，致力于满足消费者对产品丰富度、价格、体验感等方面的追求。

良品铺子与零食顽家面向的是不同的用户，满足的是不同的消费人群及细分场景

需求，二者可以协同供应链、门店开发等资源，提升效率。谢谢！

七、政府补助中的宁波梅山保税港区产业发展专项资金是与税有关的资金

补助吗，还是其他？ 其他收益和递延收益列的政府补助哪些是税费相关？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。政府补助主要是各地方政府基于公司

发展经营给予的补助。谢谢！

八、1）您好，看到公司非经常性损益中政府补助为 162,224,081.61元，且

公司 2022年年报中写道：”政府补助为本集团从政府无偿取得的货币性资产或

非货币性资产，包括税费返还、财政补贴等。“，想咨询公司 162,224,081.61元

中税费返还和财政补贴分别是多少？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。非经常损益中政府补助明细详见我司

年报"七、合并财务报表项目注释 67、其他收益（剔除个税手续费返还）”。谢

谢！

九、请问多良品铺子公司，2023年政府有哪些帮扶措施？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。公司在全国 23 个省/自治区/直辖市

开展门店零售业务，同时还通过平台电商、社交电商、团购等多渠道构建了用户

全方位交互触点，均离不开各级政府的大力支持。如存在应披露的情形，公司将

依法依规在指定信息披露媒体上公布。谢谢！

十、公司领导您好，会议主题为切实回报股东，请问公司是否有适宜的市

值管理计划，针对公司市值单边下跌是否引起管理层关注。公司被大量融券做

空是否应该及时召开调研会议解答投资人疑惑？每一位小股东即是消费者也是

宣传者，良好的市值管理是否才是对中小投资者的切实回报？请公司领导解

答。？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。公司高度重视市值管理工作，通过积

极经营实现稳健增长，以业绩回馈股东，维护公司及广大中小投资者的利益。公
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司严格按照法律法规的规定进行信息披露，不存在应披露而未披露的信息。谢谢！

十一、2023年良品铺子公司原材料成本有无下降？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。公司一直秉承“好原料造就好味道”

的价值主张，为消费者提供更高品质的产品，并通过优化调整产品结构，大宗原

料锁价、规模效益等降低采购成本。成本等详细经营数据请关注公司定期经营数

据公告。谢谢！

十二、尊敬的董秘您好，请问 23 年营业收入的预计增速有多少，增长的

driver来自于哪里？

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。公司将通过持续完善以门店为核心的

全渠道发展体系；抓住用户场景化需求、完善产品组合，提升产品竞争力；加大

产品研发投入，打造行业竞争壁垒；推进供应链深度协同，打造供应链核心竞争

力，以驱动公司业绩持续、稳健提升。谢谢！

十三、1.不同区域的门店 EBIT/EBITDA 2.今年门店扩张主要扩哪些区域？

不同区域的预计拓店数量 3.在手加盟签约门店数 4.抖音业务怎么做 计划收入 5.

公司 Q2的预计数字

答：您好，感谢您对良品铺子的关注。2023 年新开门店在区域分布上主要

是聚焦华中、华南、华东、西南等优势地区进行加密布局。详细经营数据请关注

公司定期经营数据公告。谢谢！


